

Argentina. Enfoques cooperativos; Hoy: Anunciar la constitución del Partido Cooperativo de Buenos Aires.

Por: José Yorg. 05/11/2024

*“Actuar cooperativísticamente no implica solamente la administración y la conducción de una empresa cooperativa, sino que también significa hacerse ducho, actuar en la lucha, porque no hay lugar a dudas que hoy mismo hay una lucha contra el Cooperativismo” **Perón.***

*“Ante el desolador panorama que se ha desatado sobre nuestro pueblo argentino jamás experimentado: asolan el hambre y la marginación, pero también la mediocridad y la inoperancia política-partidista, debemos admitir y asumir que la lucha política cooperativa, es necesaria más que nunca”. **J. Yorg.***

Anuncio que de las entrañas del pueblo argentino surge, se alza al mundo y se proclama la formal constitución del Partido Cooperativo de Buenos Aires y agrego que esta iniciativa política tiene fuerte raigambre popular pues los fundadores provienen de organizaciones cooperativas y de movimientos sociales, encabezado por el dirigente Mario Carrera del Distrito de Florencio Varela de la Provincia de Buenos Aires, a quién le toca la formidable tarea de organizar el partido a nivel nacional”.

Y en esa línea, He asumido plenamente, por mandato Asambleario y por unanimidad, el cargo de Secretario de Relación Exterior del Partido Cooperativo de Buenos Aires.

Las ideas políticas del cooperativismo cobran fuerza a la luz de las necesidades insatisfechas del pueblo argentino y por eso se constituyó del Partido Cooperativo de Buenos Aires, si se busca el saber el porqué de esta decisión política. Busca la restauración de la Patria.

El aserto de la decisión política es que el pueblo de los desocupados, de los decepcionados, de los desamparados encuentra en esta iniciativa un camino y un puesto de lucha con la guía de los valores y principios cooperativos con olor apueblo.

Naturalmente que esta representación política, como dicen los compañeros del Partido cooperativo inglés, “**somos el brazo político del cooperativismo**”, cuya misión es proclamar al pueblo argentino y a toda Latinoamérica el inicio de un tiempo de esfuerzo digno para recuperar la Patria.

Los pioneros políticos cooperativos.

Los componentes de la Comisión directiva son: Presidente: Prof. Mario Carrera; Vicepresidente 1?: Teresa Escobar Teresa Escobar Vicepresidente 2’: Elvira Abasto Vicepresidente 3?: Miriam Crucero Vicepresidente, 4’: Ernesto Metri Tesorero: Marisa Escobar Vocal Juan Carlos Islas Vocal: Alexis Nicolás Ferreira Vocal: Leonel Maximiliano Metri Abasto .Apoderados: Dra. Patricia Adin, Gabriela Soto.

Todos compañeros y compañeras de Florencio Varela, Quilmes y Berazategui, dónde además quedaron constituidos las respectivas Mesas promotoras, Sumándose Almirante Brown, Avellaneda y Lanús; Teresa Escobar Presidenta de la Mesa promotora del distrito de Quilmes, Miriam Crucero, presidenta de la Mesa promotora del distrito de Berazategui y Prof. Mario Carrera Presidente de la Mesa promotora del distrito de Florencio Varela.

El partido cooperativo en formación ahora busca el reconocimiento de los/as cooperativistas, incluyendo al espectro de la denominada “Economía social y solidaria”, y el apoyo de las cooperativas de toda Europa y el mundo que quiere un mundo mejor.

El partido buscará defender la barbarie neoliberal y neofascista gubernamental que implica la destrucción de los valores y culturas fraternales y en su lugar busca construir una sociedad equitativa, una economía, una cultura de ciudadanía solidaria y amigable, una educación que resalte lo cooperativo y el compañerismo en una relación armónica con un Estado de derecho social que facilita la comunidad organizada que edifique la felicidad del pueblo.

Hablemos de consignas.

La consigna al pueblo cooperativizado y no cooperativizado es: ¡¡¡Quienes quieran recuperar la Patria, vengan con nosotros!!!

Vengan con nosotros porque necesitamos el esfuerzo máximo que cada quien pueda ofrendar, es hora de destruir democráticamente la mala política y construir democráticamente la buena política cooperativamente.

Compañeros y compañeras nos han hundido en la indignidad, en el pantano del hambre como dominio opresivo, han rematado nuestras esperanzas y riquezas, por tanto, la hora histórica es una formidable convocatoria a levantar la bandera de la dignidad, esa dignidad se llama Patria, pongámonos de pie hermanos en la cooperación con esta nueva herramienta política.

Formosa.

En la provincia de Formosa-Argentina- la representación política cooperativa la asumió TECNICOOP y además por mandato Asambleario y por unanimidad fui nombrado y por tanto, asumo con firmeza el cargo de la **Secretaría de Relación Exterior del Partido Cooperativo de Buenos Aires** en la búsqueda de diálogo internacional que permita un entendimiento y resultados mutuos en esta verdadera cruzada de paz y cooperación.

¡En la fraternidad, hoy más que nunca, un fuerte abrazo cooperativo!

Fotografía: José Yorg

Fecha de creación

2024/11/05